



*Generalkonsul Wilmer J. Collett (vorne Mitte) und sein Münchner Team (v. links):  
Konsul u. Handelsattaché B. C. Kuhnke, Konsul und Leitender Handelsattaché O. A.  
Solzenko, Handelsreferent K. Gaentz, Vize-Konsul W. G. Skerkowski und Handels-  
referent W. Böhmer.*

Foto: Manfred Spies

sche Regierung, neue wechselseitige Verbindungen für deutsche und kanadische Unternehmer anbahnen und fördern zu können.

### Sportartikel

Im Bereich der Sportartikelindustrie hat die kanadische Präsenz auf der ISPO-Messe in den letzten Jahren stark zugenommen. 1982 betrug der Gesamtwert von Einfuhren dieser Branche in die Bundesrepublik 1,6 Millionen kanadische Dollar (Textilien nicht mit inbegriffen). Das Interesse auf dem europäischen Markt, das sich bisher hauptsächlich auf Artikel für den Eissport (z. B. Hockeyausrüstung und Schlittschuhe) konzentrierte, beginnt sich nun zu diversifizieren.

Der internationale Markt öffnet sich allmählich für kanadische Produkte für weitere Sportressorts: z. B. Reiten, Camping, Bodybuilding, Radsport und Angeln, und zwar so intensiv, daß seit 1977 in manchen Bereichen ein jährliches Umsatzwachstum von 32 Prozent zu verzeichnen ist.

Das Münchner Generalkonsulat wird durch seine Unterstützung für kanadische Aussteller bei Sportmessen diesen

Trend zu verstärken und den Bekanntheitsgrad der kanadischen Produkte zu vergrößern versuchen.

### Kultur und Information

Obwohl sich das Generalkonsulat auf die Bereiche Handel, Vertretung auf Messen, Begleitung und Organisation von Gruppenreisen für Industrievertreter in der Bundesrepublik sowie die Beratung von potentiellen Investoren in Kanada spezialisiert hat, wird auch Kanadas Kultur im Generalkonsulat präsent sein. In den weiten Räumlichkeiten gibt es genügend Platz, um Wechselausstellungen aufzubauen und damit eine breite öffentliche Resonanz zu finden.

Bereits geplant sind eine Fotoausstellung von Michael Flomen im kommenden Jahr und eine Ausstellung von Christopher Pratts Drucken. Für später plant man eine Ausstellung mit Gemälden von Alex Colville.

Hinzu kommt, daß durch die Anwesenheit des Generalkonsulats die vielfachen Aktivitäten der Gesellschaft für Kanada-Studien und der Deutsch-Kanadischen Gesellschaft besser unterstützt und direkte Kontakte erleichtert werden können.

